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Be a gift to the world 

                   世界へのプレゼントになろう 

2015～2016 年度 ＲＩ会長 K.R.ラビンドラン 

銚子東ロータリークラブ Weekly  Bulletin   NO. 2118 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ガバナー公式訪問 

第２１１８回 例 会 平成 27年 11月 10日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

点     鐘 … 藤﨑 一成 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 藤﨑 一成 会長 

御 祝 披 露 … 藤﨑 一成 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … 加藤 弘之 会員(11月 1日) 

       斉藤 昭憲 会員(11月 8日) 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 星野  隆 幹事 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

卓  話 

 第 2790 地区ガバナー 櫻木 英一郎 氏 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

クラブ協議会（例会終了後） 

 

来週のプログラム（平成 27年 11月 17日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

卓  話 

「未定」大内 一恭 会員 

第 5回定例理事会（例会終了後） 

 

お食事「銚子プラザホテル」 

磐梯山（福島県） 提供：宮内 勝利 会員 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2117回例会(平成27年10月27日) 

会長挨拶               藤﨑 一成 

先週は親睦委員会と職業奉仕委員会の合同事業である

移動例会で房州方面に参りました。 

◆企業視察 

 まず、企業視察としてかずさＤＮＡ研究所を見学いた

しましたが、不思議なＤＮＡの世界の一旦を垣間見るこ

とができ、大変有意義でありました。 

 何より驚いたのは、たった一つの細胞のＤＮＡを解析

するだけで、何と大辞林より厚い辞書、一冊分にも及ぶ

情報量になるということでした。 

 ＤＮＡの解析によって将来的には、その人の体質にぴ

ったり合った薬の調合ができるようになったり、事前に

罹りやすい病気がわかるようになるとのことで、ＤＮＡ

の研究は人類の未来にとって重要な研究であることが良

くわかりました。 

◆くじら料理 

 その後、宮内幸雄会員のお友達が経営する「ぴーまん」

というくじら料理専門店に伺いました。 

 捕鯨の文化がある和田町においても、現在くじら料理

を提供できるお店は、お伺いしたぴーまんただ一店のみ

になってしまったとのことで、大変珍しいくじら料理の

数々に舌鼓を打ちました。 

 昼食後は店主の櫟原さんがくじらの博物館を案内して

くれ、帰りにはお土産まで持たせて下さいました。 

 至れり尽くせりのご対応に感謝の思いで一杯となった

ものであります。 

 素晴らしい方をご紹介頂きました宮内幸雄会員、あり

がとうございました。 

◆クラブ協議会 

 さて、本日は黒田ガバナー補佐、宮内分区幹事をお迎

えしてのクラブ協議会であります。 

 今回のクラブ協議会は、一人でも多くの会員に参加し

て欲しいとの思いから、例会をいつもよりも早く切り上

げ、通常の例会の時間を活用してクラブ協議会を開催い

たします。 

 そして本日のクラブ協議会を終えた二週間後の11月

10日は、いよいよガバナー公式訪問であります。 

 奇しくも次週の11月3日は祝日であり、規定により当

クラブの例会は休会であることから、次の例会がガバナ

ー公式訪問となります。 

 本年度のガバナー公式訪問は、例年のような五大奉仕

委員長の経過報告ではなく、もっぱら会員からの質疑応

答形式で進めていくとのことであります。 

 質問の内容に関しては主に以下の四項目への質問をガ

バナーは求めておられます。 

１、ＩＭの講演内容についての質問 

２、ロータリー全般に関する会員からの質問 

３、例会、出席、メーキャップについて 

４、クラブでアピールしたいこと、長所や短所、問題点

など 

 その他にもロータリーに関する素朴な疑問や質問をガ

バナーは受け付けて下さいますので、皆様におかれまし

ては、日頃のロータリー活動における疑問や質問を各自、

準備の上、当日の臨んで頂きたいと思います。 

 なお、ガバナー公式訪問では、クラブ活動計画書の持

参が必須となっております。お忘れ無きようお願い申し

上げます。 

 余話となりますが、ガバナー公式訪問当日のお弁当は

歴史と伝統ある、茂利戸家さんのうな丼を予定しており

ます！！＼(^o^)／ 

 （うなぎが苦手がな方は事前に事務局までご連絡くだ

さい。） 

 それでは、それでは今週も、ロータリー哲学の実践に

より、皆様方のご事業が益々の発展を遂げられることを

切に願いつつ、10月第4例会の会長挨拶とさせて頂きま

す。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・2015-16 地区大会のご案内 

  日時：2016年2月6日（土）・7日（日） 

  会場：アパホテル＆リゾート東京ベイ幕張ホール 

・アクトより書き損じハガキでタイの子ども達に奨学

金を贈る事業について 

・地区米山記念奨学委員会からのお願い 

・「今日からロータリアン」の送付と活用のお願い 

・ソウル国際大会での分科会の提案書について（締切

延長）                  受領 
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２・ロータリー米山記念奨学会より 

奨学生レポート完了のお知らせ        受領 

３・銚子市役所企画課より 

中央みどり公園プリフォンテーン選手のレリーフ復元

に係るセレモニーの事務連絡について     受領 

クラブ協議会 

日時：平成27年10月20日（火）例会終了後13：00～ 

 

 

 

 

 

 

 

第７分区ガバナー補佐 黒田幸一様 

≪五大奉仕委員長活動方針・現状報告≫ 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ奉仕委員会 釜谷藤男委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

職業奉仕委員会 長谷川 弘委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

社会奉仕委員会 中川 進委員長 

 

 

 

 

 

 

 

国際奉仕委員会 杉浦 武委員長 

 

 

 

 

 

 

 

青少年奉仕委員会 宮内 博委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーの特別月間 

１１月 

ロータリー財団月間 
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例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 
  会長 藤﨑 一成  副会長 釜谷 藤男  幹事 星野  隆 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 飯田貴之・幸保正東・宮川雅夫・宮内勝利・宮内宗一・杉浦  武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2015-2016 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 

―――ニコニコ――― 

第 7分区ガバナー補佐 黒田幸一様 

補佐幹事 宮内博様 

 本日のクラブ協議会宜しくお願いします。 

平野恭男君 

 姪の結婚式にニューヨークに行き無事父親代わり

を務めてきました。 

杉山正躬君 

 体調不良の為 7 ヶ月休んでしまいましたが、今日

から復帰します。皆様宜しくお願いします。 

第 4回定例理事会 

日  時：平成 27 年 10 月 27 日（火）例会終了後 

議  題 

１・例会休会の件 11 月 3日（火）祝日   承認 

２・11 月例会スケジュールの件       承認 

３・観月会収支決算書の件         承認 

４・ＳＡＡ選出の件 宮川雅夫会員     承認 

５・日本ジオパ－ク関東地区大会(銚子大会)協賛の件 

     承認 

６・ガバナー公式訪問クラブ協議会の件   承認 

７・次年度役員指名委員会の設置の件    保留 

８・新規プロジェクトの件         承認 

９・その他 

・一般会計報告（Ｈ27.9.30 現在） 

・親睦委員長選任の件 

11 月例会スケジュール 

第 1例会 11 月 3日 

 休会（祝日） 

第 2例会 11 月 10 日 

ガバナー公式訪問 

クラブ協議会 

第 3例会 11 月 17 日 

卓話「未定」 大内 一恭 会員 

第 4例会 11 月 24 日 

 卓話「未定」 Ｒ財団委員会 堀 猛 委員長 

 

 

１１月のロータリーレート 

１＄＝１２０円 

 

 

 

  前 回 の 例 会 （１０／２7） 報 告 

 

点   鐘  藤﨑 一成 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３７ 名  出席規定除外数 ５ 名 

出席者   ２５ 名  出席率     ６９．４４ ％ 

１０月１３日       確定出席率  ６９．４４ ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

   

欠席者  １１名 

 

メークアップ   

網中君 藤﨑君 長谷川君 星野君 石井君  

釜谷君 宮内(博)君 中川君 杉浦君 

（10/27理事会） 

釜谷君 中川君（10/27第7分区次年度会長幹事会） 

黒田君 宮内(博)君          （11/4銚子ＲＣ） 

 

スモールコイン BOX      小 計 ￥  ２，１００－ 

累 計 ￥ ２３，３５６－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ １７，０００－ 

累 計 ￥１３３，０００－ 


